
 
Der Personalausschuss empfiehlt, dem Kreistag vorzuschlagen, den Landrat aufzufordern, den 
Austritt aus dem KAV zurückzunehmen. 
 


